

ABSTRAK

Penelitian ini membahas mengenai tahapan untuk menentukan tingkat return saham. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui dan mengkaji mengetahui dan mengkaji tahapan dalam menghitung tingkat *return* saham pada PT Telekomunikasi Indonesia Tbk dan PT Indosat Tbk. Variabel-variabel yang digunakan dalam penelitian ini, antara lain: *Earning Per Share* (EPS), *Return On Equity* (ROE), *Pay Out Ratio*, *Plow back Ratio*, Tingkat Pertumbuhan Dividen, Tingkat Dividen Yang Diharapkan, Tingkat Harga Pasar Saham Yang Diharapkan, Tingkat *Return* Saham.

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan terbuka yang ada di Bursa Efek Indonesia. Sampel dipilih dengan menggunakan *purposive sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah perusahaan-perusahaan jasa telekomunikasi yang termasuk dalam LQ-45 selama tahun 2007-2009. Hanya terdapat 2 perusahaan jasa telekomunikasi yang termasuk dalam LQ-45 selama tahun 2007-2009, yaitu PT Telekomunikasi Indonesia Tbk dan PT Indosat Tbk.

Jenis data yang dipakai adalah data kuantitatif yang berupa data laporan keuangan perusahaan selama tahun 2007-2009 dan data kualitatif berupa gambaran umum perusahaan. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder, yaitu data-data yang diperoleh dari Bursa Efek Indonesia.

Dari hasil perhitungan di atas, menunjukkan bahwa dari informasi laporan keuangan kita dapat mengetahui tahapan-tahapan dalam menghitung tingkat *return* saham pada perusahaan PT Telekomunikasi Indonesia Tbk dan PT Indosat Tbk. Dari *return* saham yang sudah kita dapatkan, dapat kita lihat bagaimana tahapannya di dalam menghitung *Earning Per Share* (EPS), *Return On Equity* (ROE), *Pay Out Ratio*, *Plow Back Ratio*, Tingkat Pertumbuhan Dividen, Tingkat Dividen Yang Diharapkan, Tingkat Harga Pasar Saham Yang Diharapkan, Dan Tingkat *Return* Saham. Sehingga kita bisa mendapatkan informasi hasil dari tingkat return saham dari PT Telekomunikasi Indonesia Tbk dan PT Indosat Tbk.

Kata kunci : *Earning Per Share* (EPS), *Return On Equity* (ROE), *Pay Out Ratio*, *Plow back Ratio*, Tingkat Pertumbuhan Dividen, Tingkat Dividen Yang Diharapkan, Tingkat Harga Pasar Saham Yang Diharapkan, Tingkat *Return* Saham.